

MPM Pati Gelorakan Gerakan Kembali Bertani

Minggu, 02-10-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PATI- Sebagai bentuk komitmen dalam mendampingi kelompok tani untuk lebih produktif dalam mengelola pertaniannya, Majelis Pemberdayaan Masyarakat Pimpinan Daerah Muhammadiyah Pati (MPM PDM) menyelenggarakan launching gerakan kembali bertani yang diselenggarakan pada Sabtu (1/10) bertempat di Desa Tambaharjo, Tambakromo, Pati, Jawa Tengah.

Seperti disampaikan Bambang Suwignyo, Ketua Divisi Pertanian MPM PP Muhammadiyah, menjelaskan bahwa MPM punya komitmen untuk mendampingi kelompok tani, terlebih dalam hal mensosialisasikan pertanian organik. "Kita menekankan agar setiap petani atau kelompok mengurangi penggunaan pupuk kimia, dosa juga kita sebagai petani bila menjual hasil lahan kita penuh dengan kandungan racun," ucapnya.

Kembali dilanjutkan Bambang, bahwa kesadaran petani untuk kembali lebih memilih menggunakan pupuk alami tidaklah mudah, sebab praktik ini sudah mengakar di masyarakat petani.

"Hasil yang instan menjadi keinginan sebagian besar petani, sementara pupuk alami itu butuh proses, tapi hasilnya jauh lebih bagus dan tidak merugikan lingkungan kehidupan hayati," tambah Bambang.

Sementara itu, Ketua PDM Pati, Karsiman rosyid, mengatakan, apa yg digerakkan Muhammadiyah melalui pendampingan pertanian juga merupakan bentuk pencerahan bagi umat. "Maka kita harus lebih serius dalam bertani, karena ini bentuk ibadah," pungkasnya.

Heriyanto, Ketua MPM Pati juga menuturkan, bahwa pengalamannya menjadi petani sejak beberapa tahun yang lalu telah membuktikan bahwa hasil pertanian dengan pupuk organik jauh lebih bagus dan tahan hama. "Selain bisa menekan biaya pertanian, hasilnya juga sangat memuaskan," katanya.

Terlepas dari hal itu, Supardi, Kepala Desa Tambah Harjo menyampaikan apresiasinya kepada MPM Pati. "Saya sangat mengapresiasi peran MPM Pati yang telah memberi semangat bertani bagi masyarakat untuk fokus memanfaatkan lahan yang ada, baik dengan tanaman holtikultura, maupun dengan yang lainnya," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut MPM Pati juga turut memberikan bibit jambu madu hijau deli kepada para petani di Desa Tambak Harjo yang disertai dengan penanaman secara simbolis. (adam)

Berita Daerah